

**Medienmitteilung:****Axept ist und bleibt Abacus Vertriebspartner Nummer eins**

Schönbühl, 20. März 2024: Das Team der Axept Business Software AG erhält für das Jahr 2023 zwei wichtige Auszeichnungen. Die begehrte silberne Kugel zum jeweils ersten Rang gibt es als «erfolgreichster Abacus Vertriebspartner 2023» beim Gesamtumsatz und bei den Neuverkäufen.

Jedes Jahr im März zeichnet die Software-Schmiede Abacus seine Partnerunternehmen basierend auf den Zahlen des Vorjahres entsprechend aus.

Die Axept Business Software AG setzt – wie erwartet – auch dieses Jahr seine Erfolgsserie fort. Der langjährige Abacus-Goldpartner verzeichnet den grössten Gesamtumsatz und die meisten Programmverkäufe an Neukunden. Für Axept sind die Auszeichnungen nicht selbstverständlich, sondern der Lohn für harte Arbeit.

Der Erfolg basiert in erster Linie auf dem engagierten und motivierten Team von vielen Fachspezialisten. «Wir freuen uns jedes Jahr über die erhaltenen Auszeichnungen von Abacus. Um den Erfolg unseres Unternehmens zu garantieren, setzen wir konsequent auf qualifizierte und gut ausgebildete Mitarbeitende», erklärt Raphael Kohler, CEO von Axept. «Als kompetenter Partner für digitale Innovationen unterstützen und begleiten wir unsere Kundinnen und Kunden professionell und nachhaltig bei all ihren täglichen Herausforderungen». Die Geschäftsleitung und sämtliche Mitarbeitenden werden auch künftig den Kundennutzen in den Fokus stellen, um an der Spitze zu bleiben.

Auch Software-Hersteller Abacus darf auf einen erfreulichen Geschäftsverlauf mit vielen Neukunden und zweistelligen Wachstumsraten zurückblicken.

Informationen und Auskünfte:

Für Anfragen steht Ihnen CEO Raphael Kohler sehr gern zur Verfügung:

078 659 96 86, raphael.kohler@axept.ch



Gemeinsam auf ausgezeichnetem Erfolgskurs (v.l.n.r.): Thomas Melliger (GL, BU-Leiter Abacus Bern, Axept Business Software AG), Jolanda Germann (GL, BU-Leiterin Abacus St. Gallen, Axept Business Software AG), Noël Lanker (GL, BU-Leiter Abacus Zürich, Axept Business Software AG), Roland Günther (Head of Channel Management, Abacus Research AG) und Raphael Kohler (CEO, Axept Business Software AG)

Über Axept:

Die 2006 gegründete Axept Business Software AG realisiert als innovatives Schweizer Software-Unternehmen betriebswirtschaftliche Lösungen mit Abacus Business Software, Business Intelligence-Software von Qlik und Microsoft sowie PROVIS für namhafte Schweizer Unternehmen. Das hoch qualifizierte Axept-Team verfügt über fundierte Erfahrung in den Branchen Dienstleistungen, Finanzen, HR, Industrie, Bau und Immobilien, Energie, Gesundheit sowie Nonprofit und hat bereits über 2'000 Business-Software-Projekte erfolgreich geplant und umgesetzt. Die Kernkompetenzen der über 180 Mitarbeitenden in den Geschäftsstellen in Bern-Schönbühl, Basel-Pratteln, Zürich-Kemptthal und St. Gallen umfassen die Konzeption, Implementierung und Einführung sowie die Betreuung und Weiterentwicklung betriebswirtschaftlicher Lösungen mit Business Software – ganz nach dem Motto «Digitale Innovation auf hohem Niveau». Das Tochterunternehmen PROVIS AG entwickelt die leistungsfähige modulare Bau Projektmanagement-Lösung PROVIS. Sie ist bei über 400 Generalunternehmern, Ingenieuren und Architekten, institutionellen privaten und öffentlichen Bauherrschaften sowie Projektmanagern und Baukostenplanern in der Schweiz erfolgreich im Einsatz.

www.axept.ch / www.provis.ch / www.adapt.ch